
平成２０年度（２００８年度）「広島大学関西フェニックスの会」発起人会議事要旨 
 

日 時 ： 平成２０年９月２７日（土）１６：００～１９：００ 

場 所 ： 関西文化サロン会議室 

出席者 ： 豊高、中村、斉藤、時永、井場、波多野、西川、松水、堀井委員 

欠席者 ： 井上、岡村、仕名野委員 

 

 議事に先立ち、委員の自己紹介を行った。「広島大学関西フェニックスの会（仮称）」発起人 

会名簿については、個人情報保護の観点から委員の責任において管理するものとし、連絡事項 

や軽度の審議についてはメールを活用することが了解された。 
 

審議事項： 

 （１）「広島大学関西フェニックスの会（仮称）」の会則について ・・・・・ 審議資料１ 

     審議の結果、原案のとおり承認された。タイトルの会の名称について（仮称）を削除し、（案） 

を削除する。 

   （２）「広島大学関西フェニックスの会（仮称）」の運営について ・・・・・ 審議資料２ 

     審議の結果、原案のとおり承認された。タイトルの会の名称について（仮称）を削除し、（案） 

を削除する。 

   （３）「広島大学関西フェニックスの会（仮称）」の事業計画について ・・・ 審議資料３ 

     審議の結果、タイトルの会の名称について（仮称）を削除し、（案）を削除する。 

２．主な実施予定事業については、今後検討することとし、例えば、ＯＢによる講義（就職活動 

や社会体験等）の機会（非常勤講師）の提供を検討してはどうか、との提案があり、今後検討する 

ことになった。 

   （４）その他 

      ① 役員の選出について 

        松水キャリアセンター長から役員の選出について提案があり、日立造船の南元会長等の名前が 

挙がったが、実際活動できる方にお願いしてはどうかとの意見もあり、発起人会の委員の中か 

らお願いすることになった。 

        会長：豊高氏（工学部）、副会長（若干名）：斉藤氏（政経学部）、中村氏（工学部）にお願 

いすることとし、その他の学部からの会員が出揃ってから検討することになった。 

        幹事（若干名）：時永氏、井場氏、井上氏、岡村氏、仕名野氏、監査（２名）：波多野氏にお 

願いすることとし、今後会員が集まった段階で欠員補充することになった。 

        また、日立造船の南元会長には最高顧問に就任をお願いすることとし、豊高氏から打診をして 

いただくことになった。 

        さらに、広島大学卒業者ではないが、第３号会員として「広島クラブ」にも参加を呼びかける 

ことになり、豊高氏から打診をしていただくことになった。 

      ② 役員会の開催について 

        松水キャリアセンター長から、１０月１８日（土）に臨時役員会を開催する予定になっている 

が、会長等の役員が決まったことからメール審議にすることも含めて、臨時役員会の開催につ 

いては豊高会長と事務局に一任することになった。 

報告事項： 

（１）平成２０年３月卒業・修了者の就職率について（松水キャリアセンター長） 
       松水キャリアセンター長から、平成２０年３月卒業・修了者の就職率について報告があり、学 

部学生については１４年ぶりに９０％を超えた等の披露があった。 

（２）平成２０年度ホームカミングディ（１１月１日）について（松水キャリアセンター長） 
       松水キャリアセンター長から、今年度のホームカミングディについて説明があり、都合がつく 

ようであれば是非参加していただきたい旨要請された。 

 （３）その他 
        特になし 


